

GOOGLE+: PROFILE FÜR UNTERNEHMEN AB NOVEMBER



Veröffentlicht am 26. Oktober 2011 von Theresa

Nicht nur Facebook bietet Unternehmen die Möglichkeit, sich auf der Social-Media-Plattform zu präsentieren. Auch Google stellt Unternehmen ab November 2011 [...]

Nicht nur **Facebook** bietet Unternehmen die Möglichkeit, sich auf der **Social-Media-Plattform** zu präsentieren. Auch **Google** stellt Unternehmen ab **November 2011** sein soziales Netzwerk **Google+** zur Verfügung. Laut internetworld.de sollen Unternehmen durch die Unternehmensprofile die Chance bekommen, mit ihren Kunden noch stärker in Kontakt treten zu können.

Wenn Sie mit der Social-Media-Plattform Google+ noch nicht so vertraut sind, dann finden Sie bei uns [Hilfe für Google+ Anfänger](#).